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25 mars 2017 

 
Bonjour 

 

Nous sommes agriculteurs à Puceul, une commune de la Loire-Atlantique. Notre histoire a déjà été 

racontée dans plusieurs réunions publiques, témoignage sur les nuisances que nous subissons depuis 

que le site éolien est en fonctionnement près de chez nous ; cela touche nos animaux et notre santé. 

Voici quelques exemples des problèmes : 

 

Sur le troupeau : 

 

- baisse de production 

- baisse de la qualité du lait (lait payé encore moins cher) 

- problème de vêlage 

- non délivrance 

- mortalité importante 

- troupeau fatigué sans immunité 

- trouble de la croissance sur les jeunes bovins 

 

Sur la santé humaine : 

 

- troubles du sommeil 

- brûlure aux yeux 

- mal aux gencives 

- inflammations articulations 

- très grande fatigue 

- crises épileptique 

 

Tous ces troubles sont provoqués par une pollution électromagnétique 

Le préfet de la Loire-Atlantique gère le dossier depuis 2014 sans nous donner de solutions : il 

écoute nos problèmes 

Il y a une autre exploitation concernée par les mêmes problématiques que nous et aussi plusieurs 

personnes dans un village, qui souffrent de différents troubles……. 

  

DEPUIS tout ce temps, beaucoup d’expertises ont été faites sans solutions, sans indemnités. 

 

Les bêtes souffrent, les personnes souffrent et on nous laisse crever doucement 

Nos familles sont désespérées de nous voir aussi épuisés sans résultats 

 

L'État a sa part de responsabilité dans le cadre des ICPE ; nous attendons des solutions. 


